

Bericht der Zuchtkommission

Präsident: Martin Stegmann
Mitglieder: Emilie Beuret
Fabrice Magnin
Roland Stadelmann
Martin Stucki

Gäste: Peter Hurni (IGOF)
Pierre Koller

Protokoll: Svetlana Erb



Sehr geehrte Damen und Herren,

Nachdem an der Delegiertenversammlung am Schwarzsee diverse Reglemente und Statutenänderungen zurückgewiesen wurden, überarbeitete die Zuchtkommission diese brisanten Themen erneut. Gehen doch die Meinungen von unseren Züchtern bei den Anpassungen weit auseinander. An mehreren Sitzungen wurde die Thematik intensiv diskutiert und Vorschläge erarbeitet.

Am FM-National mit der Fohlenauktion war die Zuchtkommission wiederum stark engagiert. Während zwei Tagen unterstützten wir den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.

Die Hengstkörung in Glovelier ist für die Zuchtkommission ein sehr wichtiger Anlass. Wegweisend für unsere Zucht. Viele Stunden wurden im Vorfeld investiert. Entscheidungen müssen getroffen werden, die nicht immer einfach sind.

Anlässlich des Stationstests bewiesen die Mitglieder der Zuchtkommission eine sehr grosse Vielseitigkeit. Unter anderem waren zweimal pro Woche Testbesuche auf dem Programm. Bei der Vorbereitung und Organisation des Abschlusstests und überall wo Not am Mann war, sprangen Zuchtkommissionsmitglieder ein.

Gezielte Anpaarung, Linienerhaltung, Richterausbildung sind die wichtigsten Themen, an denen wir weiterarbeiten.

Ein grosser Dank an meine sehr motivierten Mitglieder der Zuchtkommission sowie unsere Protokollschreiberin Svetlana Erb. Es macht sehr viel Freude mit einem so großartigen Team zu arbeiten.

Martin Stegmann
Präsident der Zuchtkommission